



Rosalina Moreno

Redactora jefa



La AUGC reclama que se graben las entrevistas personales en las oposiciones a la Guardia Civil, como se hace en la Policía

La Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) ha reclamado hoy, de nuevo, que las entrevistas personales se graben en las oposiciones de la [Guardia Civil](#), como ya ocurre en las de la Policía Nacional desde hace tres años; en concreto, desde la convocatoria 36 con carácter potestativo y desde la 37 de forma obligatoria, tanto en turno libre como en promoción interna.

Lleva desde 2017 reclamándolo, pero la Benemérita "se niega", según denuncia esta asociación, que no entiende el motivo real para ello, "ya que lo que aporta es beneficioso y garantiza la transparencia y el respeto hacia las personas que se presentan a la oposición", destaca el secretario nacional de AUGC, **Juan Fernández Hernández**.

La [AUGC](#) advierte de que la "falta de constancia" de las preguntas formuladas y de las respuestas del aspirante hace que **el sistema de selección sea "tan arbitrario y oscuro"** que luego dificulta las reclamaciones ante los "no aptos" y las posteriores revisiones judiciales. "Sin grabación no se

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |